



Müller: 'Lassen Sie uns gemeinsam unserer Verantwortung für die Menschen Syriens gerecht werden.'

Müller: "Lassen Sie uns gemeinsam unserer Verantwortung für die Menschen Syriens gerecht werden."
Bundesminister Dr. Gerd Müller hat am Vormittag das Plenum der Syrien-Konferenz eröffnet. In seiner Rede sprach er von einer Jahrhundertkatastrophe, die sich derzeit in und um Syrien abspielt und appellierte an die Konferenzteilnehmer: "Lassen Sie uns gemeinsam unserer Verantwortung für die Menschen Syriens gerecht werden." Der Minister stellte vor allem die Aufnahmeleistung der umliegenden Staaten heraus und bekundete ihnen Dank und Respekt. Wörtlich sagte er: "Wir müssen und wir wollen die Länder der Region bei ihrer großartigen Gastfreundschaft unterstützen. Deshalb sind wir heute hier. Wir müssen das Leben der Flüchtlinge sichern. Gerade jetzt, wo der Winter vor der Tür steht." An der eintägigen Konferenz in Berlin nehmen rund 40 Vertreter von Staaten und Hilfsorganisationen teil. Eingeladen haben Außenminister Frank-Walter Steinmeier, Entwicklungsminister Gerd Müller und UN-Flüchtlingshochkommissar Antonio Guterres.
Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ)
Europahaus, Stresemannstr. 94
10963 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 / 185 35-24 51 oder -28 70
Telefax: 030 / 185 35-25 95
Mail: presse-kontakt@bmz.bund.de
URL: <http://www.bmz.de>

Pressekontakt

Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ)

10963 Berlin

bmz.de
presse-kontakt@bmz.bund.de

Firmenkontakt

Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ)

10963 Berlin

bmz.de
presse-kontakt@bmz.bund.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage